

La Junta dedica casi un millón de euros a reducir las listas de espera

El Consejo de Gobierno aprobó ayer una inversión de 934.574 euros para contratar 1.185 intervenciones quirúrgicas con el objetivo de derivar a pacientes del Hospital Río Hortega de Valladolid

Por María Roldán Pérez y El Adelantado de Segovia

2 mayo, 2024



Carriedo ayer, en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno. / Miriam Chacón

El Consejo de Gobierno aprobó ayer un gasto de 934.574 euros destinados a la contratación de 1.185 procedimientos de cirugía general y aparato digestivo, oftalmología, traumatología y cirugía oral menor para pacientes del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid y así reducir la lista de espera.

Con un plazo de ejecución de siete meses y medio, el concurso viene motivado por la necesidad de reducir los tiempos de espera de los pacientes del Río Hortega que requieren intervenciones en esas especialidades.

Entre los múltiples procedimientos quirúrgicos previstos de cirugía general y aparato digestivo se encuentran colecistectomías laparoscópicas (40), o hernioplastias con prótesis (5). En oftalmología, se prevén cien procedimientos de cataratas más colocación de cristalino artificial, llamado lente intraocular (LIO).

El consejero de Economía y Hacienda y portavoz, Carlos Fernández Carriedo, anunció que la Junta aplicará “cualquier mecanismo” que permita reducir las listas de espera y “ayudar a que las personas puedan ser atendidas cuanto antes”. Así, significó la importancia de acudir a los conciertos sanitarios para mejorar las cifras actuales.

En la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno, Carriedo admitió que “siguen personas en espera y el objetivo es rebajar la cifra, especialmente donde es más alta”. “Para ello, ponemos todos los medios disponibles, con un esfuerzo en la autoconcertación, pero también cualquier mecanismo externo”.